

CORRIENTES, LUNES 28 DE JULIO DE 2025 - PÁGINA 2

Los candidatos de la alianza oficialista aseguran que "la oposición está nerviosa porque sabe que pierde en primera vuelta".

**E**l frente gobernante, Vamos Corrientes se mostró fuerte este sábado a la noche durante un multitudinario acto en el barrio Molina Punta de la ciudad Capital. Allí se presentaron sus fórmulas a la Gobernación y la Intendencia, además de los candidatos a legisladores. Como en cada ocasión, repasaron logros de gestión, pero esta vez, respondieron críticas opositoras, sentenciando que "las calumnias e injurias" son porque "estamos ganando en primera vuelta", señalando además a sus autores como "perritos falderos que van a buscar su candidatura a Buenos Aires". Y sostuvieron que "no vendemos espejitos de colores, cumplimos lo que decimos", juzgando a "los que alguna vez estuvieron y se apartaron" porque "blanquearon que no comparten nuestros valores y principios".

"Ahora que estamos en



MUY MOTIVADO. El libreño dialogó con varios lugareños.

CON ARTISTAS Y CANDIDATOS

## La "caravana" de Tincho, en Mercedes

El candidato a gobernador del frente Limpiar Corrientes, Martín "Tincho" Ascúa recorrió Mercedes a lo largo de los últimos días y ratificó su decisión de "ordenar prioridades" en la inversión provincial.

Junto a la cantora popular Rosita Leiva, en el santuario del Gaucho Gil, *Tincho* manifestó su "compromiso de poner las cosas en su lugar y gobernar para que a ningún correntino le falte un plato de comida en la mesa familiar".

En ese sentido, Ascúa reafirmó su voluntad de mejorar los servicios de la obra social Ioscor, del hospital, así como de la energía eléctrica y las tarifas.

En Mercedes, *Tincho* compartió agenda de trabajo con el candidato a intendente Roberto "Caly"

Sánchez y su compañero de fórmula Marcos Otaño.

Por otra parte, el candidato opositor participó en la capilla San Cayetano junto a Leiva de una misa en homenaje al primer

obispo de esa diócesis, Alberto Devoto, luego de una recorrida por el centro de la ciudad.

Allí tomó contacto con comerciantes, que repasaron las principales proble-

## CON ACTO MASIVO EN MOLINA PUNTA Desde Vamos Corrientes responden a las críticas

campaña estoy viendo calumnias e injurias de la izquierda y de la derecha, y eso solo quiere decir que estamos ganando en primera vuelta", arengó de entrada el gobernador y líder de Vamos Corrientes, Gustavo Valdés, asegurado que "no pueden detener esta alegría y empuje del pueblo de Corrientes". Y espetó: "Los que critican son esos perritos falderos que van a buscar su candidatura a Buenos Aires".

El mandatario y candidato a Senador provincial, indicó luego que "estamos trabajando para que los correntinos tengan dignidad con un empleo de calidad, industrializando nuestra materia prima y modernizando la educación, pero también defendiendo nuestra correntinidad, honrando nuestra historia y nuestra

FOTOS GENTILEZA



IDA Y VUELTA. El postulante a la Intendencia, Polich fue el más contundente.

cultura, reivindicando a nuestros héroes y nuestras costumbres".

CAMBIÁ CORRIENTES

## Silva apuntó a Polich



El candidato a intendente de la ciudad de Corrientes por Cambiá Corrientes, Diego Silva le salió al cruce al ministro de Obras Públicas de la Provincia, Claudio Polich, quien había afirmado que "hay candidatos que dicen que el Gobierno hizo obras sólo en el centro. Eso es porque no conocen los barrios". "Recorro la ciudad desde que él es funcionario público -o sea, hace más de 20 años- y los barrios están cada vez más abandonados", sentenció Silva. En ese sentido, agregó que en las barriadas populares abundan "las calles y veredas en mal estado; mala conexión eléctrica, que en verano quema electrodomésticos por las subas y bajas de tensión". Además de "barrios donde el agua no es potable y los vecinos tienen que comprar para subsistir", añadió.

máticas del sector con el fin de articular soluciones conjuntas.

La "Caravana de la Gente Decente" también incluyó en su itinerario un encuentro con la comunidad del barrio Pompeya, en tanto que este lunes continuará por la costa del río Uruguay, desde la ciudad de Monte Caseros.

En Mocoretá, Ascúa acompañó el lanzamiento de candidatos con César Lezcano, Ana Almirón, Sari Aparicio, y con el postulante a intendente Raúl Dell'Orto y su compañera de fórmula, Lobatto Stella Maris.

"Compartí un mensaje que para mí es clave: necesitamos desarrollo local para que nuestros hijos no se tengan que ir de sus pueblos", dijo el libreño.